

記念行事

10月30日(金)



七月四日に本校グラウンドで百二十周年記念野球部招待試合を行っていたきました。この招待試合は本来ならば、六月十四日に福岡県の強豪九州国際大附属高校と本県の帝京第五高校を招待して開催する予定でした。しかし、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、九州国際大附属高校は招待できませんでした。また、対外試合の禁止期間などもあり、開催自体が危ぶまれ、さらに夏の甲子園も中止となり、私たち自身も不安な思いで過ごしていました。この招待試合を無事に開催していただくことにただただ感謝の思いでいっぱいでした。当日は雨でグラウンド状況が悪い中、帝京第五高校の選手の皆さんにも整備等を手伝っていただきました。木村同窓会長様のすばらしいノーバウンド始球式後行われた試合では、本校に特大ホームランが飛び出し、投手陣が踏ん張るなど終盤まで緊迫した展開でした。九回に引き離されましたが、チームとして成長を感じた試合でした。この招待試合にあたって、同窓会をはじめ多くの学校関係者の皆様、保護者の方々に大変お世話になりました。ありがとうございました。

野球部主将 三年 衣輪 俊佑

創立120周年記念

野球部招待試合



7月4日(土)



創立120周年

創立120周年記念式・記念公演会が行われました。

玄関には、立派な菊も飾られ、創立120周年を盛大なものとしてくれました。

記念公演会として、菊池有里子氏（普通科第50回卒）、二宮周平氏（普通科第49回卒）、櫻井麻紗子氏（普通科第50回卒）による歌唱がありました。初めて、オペラ歌手の公演を聴いた生徒も多く、大いに感動していました。



..... 八幡浜高校芸術発表会

創立120周年記念

八高サマーフェスタ 2020

7月26日(日)

